

21.—Du Bureau des Commissaires, re inspection des fils électriques.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. THERRIEN, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

22.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'accepter l'offre de cession de la rue "Woodbury Circle."

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. ROCHON, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

23.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à la Montreal Light Heat & Power Co. de planter des poteaux dans la rue Duvernay et l'avenue Oxford.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. BLUMENTHAL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

24.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à la Montreal Light, Heat & Power Co. de planter des poteaux dans certaines rues.

25.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'établir un arrêt de tramways rue York.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. BARBEAU, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

26.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'accepter l'offre de la Greater Montreal Land Co. de céder certaines rues.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. PAUZE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

27.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de changer la ligne homologuée des rues Fabre, Marquette et Papineau.

Le Bureau des Commissaires ayant prié le Conseil de lui permettre de retirer ledit rapport,

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. ST-PIERRE, il est

Résolu: Que ledite demande du Bureau des Commissaires soit accordée.

Ledit rapport est, en conséquence, retiré.

28.—Du Bureau des Commissaires, soumettant un avis qu'il a envoyé à la Saraguay Electric Co., re éclairage des rues de Tétreaultville.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. LARIVIERE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit déposé aux archives.

Son Honneur entre dans la Salle du Conseil et occupe le fauteuil de la présidence.

29.—Du Bureau des Commissaires, recommandant que certaines expropriations annuelles se montant à \$111,679.80 soient faites.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. BOYD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

30.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter \$50,000 pour la pose de conduites d'eau.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. N. LAPOINTE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

31.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter \$35,800 pour la construction d'un égout dans la rue Cartier.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. HOULE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

32.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter un crédit de \$35,300 pour la construction d'un égout dans l'avenue Hingston.

M. l'éch. MAYRAND, appuyé par M. l'éch. MENARD,

Propose: Que ledit rapport soit rejeté.

M. l'éch. MACDONALD, appuyé par M. l'éch. BLUMENTHAL, propose en

Amendement: Que ledit rapport soit adopté.

21.—From Board of Commissioners, re inspection of electric wires.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. THERRIEN, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

22.—From Board of Commissioners, to accept the cession of Woodbury Circle street.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROCHON, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

23.—From Board of Commissioners, to allow the M. L. H. & P. Co. to erect poles in Duvernay street and Oxford avenue.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BLUMENTHAL, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

24.—From Board of Commissioners, to allow the M. L. H. & P. Co. to erect poles in certain streets.

25.—From Board of Commissioners, to establish a car-stop corner of York street.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BARBEAU, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

26.—From Board of Commissioners, to accept the cession of certain streets from the Greater Montreal Land Investment Co.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. PAUZE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

27.—From Board of Commissioners, to change the homologated line of Fabre, Marquette and Papineau streets.

The Board of Commissioners having requested the Council leave to withdraw said report,

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ST-PIERRE, it was

Resolved: That said request of the Board of Commissioners be granted.

Said report was accordingly withdrawn.

28.—From Board of Commissioners, submitting notice sent to Saraguay Electric Co. re lighting of streets in Tétreaultville.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LARIVIERE, it was

Resolved: That said report be filed of record.

His Worship the Mayor entered the Council Chamber and took the chair.

29.—From the Board of Commissioners, recommending certain annual expropriations amounting to \$111,679.80.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BOYD, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

30.—From Board of Commissioners, to vote \$50,000 for laying water mains.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. N. LAPOINTE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

31.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$35,800 for the construction of a sewer in Cartier street.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. HOULE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

32.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$35,300 for the construction of a sewer in Hingston avenue.

Ald. MAYRAND moved, seconded by Ald. MENARD, That said report be rejected.

Moved in amendment by Ald. MACDONALD, seconded by Ald. BLUMENTHAL, That said report be adopted.